



## XIIIe congrès - Motion

### Catalogne : la démocratie condamnée

Lundi 14 octobre 2019, 9 dirigeant.es catalan.es ont été condamné.es de 9 à 13 ans de prison et 3 à des peines inférieures. Pour la FERC CGT, réunie en congrès du 14 au 18 octobre 2019, ces condamnations sont inacceptables.

Nous dénonçons la condamnation de responsables politiques alors qu'elles et ils ont posé une question politique dans un cadre démocratique. C'est donc la démocratie qui est condamnée.

La persécution judiciaire et les violences policières ciblant les dirigeant.es indépendantistes catalan.es et la société civile touchent déjà plusieurs milliers de personnes, soumises à enquête, parmi celles-ci plus de 700 maires, de personnes exilées... Il s'agit là d'une politique de répression inadmissible.

La FERC CGT lance un appel à toutes les organisations et mouvements qui misent sur une sortie démocratique de la question catalane, à condamner activement ces répressions et à se mobiliser contre ces condamnations à caractère politique.

La FERC CGT rappelle son attachement au droit à l'autodétermination des peuples. Elle soutient le peuple catalan massivement mobilisé pour la défense de la République catalane.

*Carcans Maubuisson, le 18 octobre 2019*